

La decidida política contra la pobreza

» Los Bazucazos de Ubaldo | Por Ubaldo Díaz




LA FUNCIÓN DE AYER del senador Javier Corral en el Teatro de la Ciudad alcanzó su momento más álgido, pero menos afortunado, cuando la diputada Purificación Carpinteyro encendió al respetable al reclamar desde el micrófono la falta de mujeres en presidium y utilizar su tiempo para hablar de los Chuchos del PRD como grandes héroes del Pacto por México. El problema fue que la convocatoria era para conformar un frente democrático por la comunicación o algo parecido, que sirva de comparsa a la cruzada personal de Corral contra la iniciativa de leyes secundarias de telecomunicaciones, en la que no ve las sanciones a Televisa que anhela. La arenga por la equidad de género de *Puri* dio al traste con los discursos para descalificar la iniciativa de Ley Telecom, y aquéello se volvió una lluvia de abucheos contra la legisladora que, ahora sí de plano, se salió del programa. Todavía horas después de la función seguía peleando en las redes sociales por su causa, ajena a la causa por la que la invitaron al teatro. Lo que nadie podrá negar es que tenía razón, pues según los asistentes, en el presidium no había una sola mujer y el promedio de edad de los oradores andaba por encima de los 65 años. Para defender a los Chuchos, al parecer tampoco era el foro más acogedor. La próxima función de esta farsa es una cadena humana de Los Pinos a Televisa.


EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto tiene dos objetivos en su administración: combatir la pobreza y devolver la seguridad a los mexicanos. La operación de ambos programas son los funcionarios con gran poder dentro del gabinete peñista. Así tenemos a Rosario Robles, quien poco a poco se ha ganado la confianza del mandatario, pese a los obstáculos que le han puesto amigos y enemigos para llevar a buen puerto el combate a la pobreza. Su poder en Sedesol lo indica su Cruzada Nacional Contra el Hambre, que empezó con la atención de 400 municipios y se ha extendido a más de mil ayuntamientos. La tarea no ha sido fácil porque involucra a 19 dependencias de los tres niveles de gobierno. Ya se benefició a más de tres millones de mexicanos a través de programas como huertos familiares y la operación de comedores comunitarios, además de llevar alimentos a 725 mil 383 niños y niñas para su desarrollo. Así, la secretaria Rosario está convertida en una poderosa secretaria.


ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR fue a Insurgentes y Reforma a ofender la honorabilidad de los senadores. Dijo que no llevaba su cartera para evitar que se le perdiera. Desafortunadamente ninguno se dio por aludido. Nadie salió a contestarle al tabasqueño, que como siempre dispara contra amigos y enemigos, porque en sus acusaciones no hizo diferencias, se refirió a los senadores en general. Aún así petistas y perredistas le pusieron alfombra roja para entrar al Senado a iniciar su consulta energética. Con su visita surge la pregunta: ¿ahora sí confía en las instituciones?

hombresdepoder.com

